



KONTRUST
madworld
03.11.2023

After nearly a decade, crossover legends KONTRUST make a stand with a revitalized line-up and groundbreaking fifth studio album!

Austrian crossover legends **KONTRUST** are finally back after nine long years with a highly awaited new studio album, entitled *madworld*. The massively energetic full-length will be released on November 3, 2023 via Napalm Records. On the successor to the unit's previous masterpiece, *Explosive* (2014), **KONTRUST** also introduce their new vocalist Julia Ivanova and drummer Joey Sebald for the first time on record. In 2022, both already presented their eruptive live potential on the main stages of some of the biggest European festivals – like the Graspop Metal Meeting, Hellfest Open Air, Barcelona Rockfest or Resurrection Fest. In addition, vocalist Julia is already known for her frenetically celebrated performance at the Ukrainian TV show “X-Factor” and is now presenting her matchless talent on the new 11-track offering.

On *madworld*, the chart-storming unit sticks to their lively, playful and experimental signature style, ready to entertain old and new audiences alike. Rousing album opener “*i physically like you*” kicks the riot right off, followed by extremely danceable “*madhouse*” and “*rock to outer space*”, which feature heavy riffs and party pop vocals. The latter showcases that, despite the overall positive attitude and party mentality, **KONTRUST** don't shy away from focusing on serious themes, like escaping the devastation of earth to possibly aim for a new beginning. That feeling goes on with the standout track “*the end*”, slowing it down halfway through *madworld*, while still providing massive rhythms and a sing-along chorus. With heavy and catchy “*lederhosen overkill*” the Austrians tap into their well-known stage attire. Electronic influences on closing track “*i can't control it*” absorb the listener before the album fades out.

Without a shadow of a doubt, **KONTRUST** are one of the most extravagant and exciting acts on the scene and have enthralled fans and critics alike with an inimitable sense of fusing various genres like reggae, pop and dance with heavy hard rock riffs, spliced with their very own way of representing the roots of their home country. This synthesis of styles has brought them not only notable chart entries for several releases, but also high recognition in the form of the “Austrian Newcomer Award” for their debut album, as well as the “AMADEUS Austrian Music Award” - Austria's biggest and most important prize for national bands and artists – for their second album *Time To Tango*. Throughout their career

spanning more than two decades, the Austrian based outfit has gained millions and millions of views on their exciting music videos on YouTube, with over 15 million video views on the electrifying hits “Hey DJ!” and “Bomba” alone. With their new album, madworld, **KONTRUST** prove their standing as an unpredictable force in the scene – always hungry, wild and full of surprises, and ready to exceed everything they have achieved so far!

Das erste Album nach fast zehn Jahren: Österreichs Crossover-Legenden KONTRUST melden sich mit neuem Line-Up zurück!

Die österreichischen Crossover-Legenden **KONTRUST** melden sich nach neun langen Jahren endlich mit ihrem mit Spannung erwarteten, neuen Studioalbum zurück. madworld erscheint am 3. November 2023 via Napalm Records. Auf dem Nachfolger des 2014 veröffentlichten Explositive stellen **KONTRUST** die beiden Neuzugänge, Sängerin Julia Ivanova und Schlagzeuger Joey Sebald, zum ersten Mal auf Platte vor. Beide präsentierten bereits 2022 ihr energiegeladenes Live-Potenzial auf den Hauptbühnen einiger der größten europäischen Festivals - wie dem Graspop Metal Meeting, Hellfest Open Air, Barcelona Rockfest oder Resurrection Fest. Sängerin Julia hat sich zudem bereits durch ihren Auftritt bei der ukrainischen TV-Show "X-Factor" einen Namen gemacht und zeigt jetzt ihr beeindruckendes Talent auf den insgesamt 11 Tracks der neuen Scheibe.

Auf madworld bleibt die chartstürmende Truppe ihrem lebendigen, energischen und experimentellen Stil treu und schafft so die perfekte Voraussetzung, um alte sowie neue Hörer gleichermaßen abzuholen. Der mitreißende Album-Opener „*i physically like you*“ legt direkt mit voller Power in unvergleichlicher **KONTRUST** Manier los, gefolgt vom mitreißenden „*madhouse*“ und „*rock to outer space*“, die beide mit harten Riffs und Party-Pop-Gesang aufwarten. Letzteres zeigt, dass **KONTRUST** trotz positiver Grundstimmung und Party-Mentalität nicht davor zurückschrecken, sich mit ernsten Themen zu befassen. So besingt die Band etwa die Flucht vor einer verwüsteten Erde, um möglicherweise irgendwo anders neu anfangen zu können. Dieses Gefühl setzt sich mit dem herausragenden Track „*the end*“ fort, der das Tempo etwas herausnimmt und dabei mit eingängigen Rhythmen und Mitsing-Refrain punktet. Als nächstes Highlight schlägt das furiose „*lederhosen overkill*“ auf die Zwölf und schafft die klangliche Verbindung zum traditionellen Bühnenoutfit der Truppe. Elektronische Einflüsse im abschließenden „*i can't control it*“ rufen zum Finale, und lassen madworld mit einem großen Knall ausklingen.

KONTRUST gehören zweifelsohne zu den ausgefallensten und aufregendsten Acts der Szene. Die Band begeistert Fans und Kritiker gleichermaßen durch ein unnachahmliches Gespür, verschiedene Genres wie Reggae, Pop und Dance mit schweren Hardrock-Riffs zu fusionieren. Gepaart mit ihrer ganz eigenen Art, die Wurzeln ihrer Heimat klanglich und

visuell zu repräsentieren, liefern **KONTRUST** ein einzigartiges aufregendes Gesamtpaket. Besagte Stilsynthese brachte ihnen nicht nur beachtliche Chartplatzierungen für diverse Veröffentlichungen, sondern auch hohe Anerkennung in Form des „Austrian Newcomer Award“ für ihr Debütalbum sowie den „AMADEUS Austrian Music Award“ - Österreichs größten und wichtigsten Preis für nationale Bands und Künstler - für ihr zweites Album Time To Tango. In ihrer mehr als zwei Jahrzehnte andauernden Karriere haben die Österreicher mit ihren aufwändig produzierten Musikvideos auf YouTube Millionen Views erzielt. Allein die elektrisierenden Hits „Hey DJ!“ und „Bomba“ wurden über 15 Millionen Mal geklickt. Mit ihrem neuen Album madworld beweisen **KONTRUST**, dass sie voller Überraschungen stecken und bereit sind, alles bisher Erreichte zu toppen!

